

らくわだより

夏号



春のレクリエーション



6月1日(土)に浜大津のラウンドワンへ遊びに行つて来ました。バッティング、卓球、バトミントン、ボーリング、カラオケ...etc。中でも全員参加のミニサッカーは大いに盛り上がり、汗だくになりながら皆でボールを追いかけてました。キャッチボールの得意な人、歌の上手な人、童心に帰ってはしゃぐ人、作業場面とは違う一面を垣間見ることができ、楽しい時間を過ごしました。



遊びまくり～

勉強会 ～ベッド編～



日ごろ洗浄しているベッドのパーツがどこの位置でどの様な役割を果たしているのか分からないまま作業を進めている為、職員指導のもと、全部のパーツを組み立て、リモコン操作をしモーターを作動させてみました。

「へえ～！ここに差し込むのか！」
「だからここに擦り傷ができるんだね」
「なるほど～！」など、納得の言葉が飛び交い関心を示し、今後の作業場面で活かす事ができる有意義な勉強会になりました。



= 実習が始まりました =

洛和会東寺南病院内にあります、京都健診センターにて就労移行利用者の方が3日間の実習を始めました。

仕事の内容としては、健診のデータをパソコンに入力する仕事です。身長や体重などの数値の他、既往症や自覚症状などの医療用語がたくさん出てきます。

詳しいマニュアルを基に担当社員の方が丁寧に入力の手順を教えてください、本人もメモを取りながら分からない事は質問をしたり、不安な事は確認を取りながら手順を覚えていきました。入力ミスも再確認する事で訂正し、未然に防いでいました。

らくわでもパソコンの練習を行い、肩が凝らない姿勢や体操などを取り入れ実習に備えました。

